

Communiqué de Presse

Service Presse

media@vaud-promotion.ch

Pully, le 8 octobre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - VAUD SYNERGIES : COUP DE PROJECTEUR AU MUSÉE OLYMPIQUE

Hier soir, plusieurs centaines de personnes se sont réunies au Musée Olympique de Lausanne pour célébrer l'excellence du canton lors de l'évènement VAUD SYNERGIES, organisé par Vaud Promotion. Placée sous le signe des valeurs olympiques et vaudoises, cette soirée a mis en lumière les collaborations entre divers secteurs, domaines d'activités et générations, renforçant ainsi le rayonnement du canton. Cet évènement a également été l'occasion de valoriser l'impressionnant maillage de l'écosystème vaudois et les institutions VAUD AMBASSADEUR.

Une soirée symbolique et des témoignages inspirants

« Vaud Promotion a pour mission de valoriser les multiples atouts du canton et de développer sa notoriété. À l'instar de tous les acteurs économiques, la création de **synergies** fait partie intégrante de ses missions. » C'est avec ce message que **Michel Rochat**, Président de Vaud Promotion, a ouvert l'évènement, en présence des Conseillères d'État, **Valérie Dittli**, Cheffe du Département des finances et de l'agriculture et **Isabelle Moret**, Cheffe du Département de l'économie, de l'innovation, de l'emploi et du patrimoine.

Christophe De Kepper, Directeur général du Comité International Olympique, a évoqué les liens forts entre les valeurs olympiques et celles vaudoises. Après son discours, **Zoé Claessens**, athlète licenciée au BMX Club d'Echichens et médaillée de bronze aux Jeux Olympiques de Paris 2024, a prêté au Musée Olympique son vélo et ses équipements utilisés lors des Jeux de Tokyo 2020. La triple championne d'Europe et double vice-championne du monde, qui a eu l'honneur de voir la piste de BMX d'Echichens renommée en son honneur, verra son ensemble exposé dès le début de l'année 2025.

« Au nom du CIO et du Musée Olympique, j'aimerais féliciter Zoé pour ses incroyables réalisations durant Paris 2024. C'est un honneur de pouvoir exposer son équipement olympique ici dans la capitale olympique, ce qui est d'autant plus spécial que sa ville natale n'est qu'à quelques kilomètres. J'espère que l'histoire de Zoé inspirera les jeunes de Suisse et ceux qui visitent le musée chaque année depuis le monde entier. » précise M. De Kepper.

Animée par le journaliste de la RTS Olivier Dominik, la soirée a également offert des témoignages émouvants des sportives **Zoé Claessens**, **Sofia Gonzalez**, athlète paralympique et **Anne-Sophie Thilo**, navigatrice. Elles ont partagé leurs expériences olympiques et paralympiques, captivant ainsi l'audience.

La journaliste RTS et chroniqueuse **Martina Chyba** est aussi venue apporter une pointe d'humour, avec son regard impertinent sur les défis du monde du travail, les rapports entre les différentes générations et l'impérieuse nécessité d'apprendre à collaborer. Des synergies à tous les niveaux.

« Ce soir nous célébrons les synergies vaudoises. C'est incontestablement sur elles que repose notre succès ! Notre label VAUD AMBASSADEUR valorise les entreprises incarnant l'excellence vaudoise et offre un espace unique pour des opportunités de développement, générer des retombées économiques et susciter des synergies innovantes. » a conclu **Michel Rochat**.

Pour clôturer la soirée, les invités ont pu déguster un savoureux apéritif dînatoire préparé par le restaurant du Musée Olympique, mettant à l'honneur des produits labellisés VAUD CERTIFIÉ D'ICI.

VAUD AMBASSADEUR : une communauté dynamique en plein essor

Créée en 2022, la communauté VAUD AMBASSADEUR devrait compter près de 80 entrepreneur·e-s, producteur·trice-s et entreprises d'ici la fin de l'année. Ce réseau réunit des PME et des multinationales de tous secteurs et régions, incarnant la richesse et la diversité du canton. Labellisés selon 23 critères exigeants de responsabilité sociétale d'entreprise (RSE), les membres de la communauté partagent des valeurs fortes. Elles rejoignent un vaste réseau avec des rencontres pour tisser des liens, faire émerger des synergies ainsi que des opportunités de croissance. Ces organisations bénéficient également d'une visibilité et d'une reconnaissance accrues, aussi bien au niveau de leur activité que de leur engagement vis-à-vis du développement durable.

Les synergies : la force du canton

La soirée a offert un cadre unique pour valoriser ces synergies et collaborations, marquées par les valeurs olympiques et celles de la marque VAUD telles que l'amitié, le respect et l'excellence. Ce moment fort a illustré comment ces univers se rejoignent pour incarner et promouvoir l'excellence vaudoise.